

[Accueil](#) > [Economie](#)

Arnaud Denis, ébéniste dans les règles de l'art à Ornaisons

ABONNÉS 

Arnaud Denis propose des créations de meubles personnalisés.

[Economie, Ornaisons](#)

Publié le 27/07/2023 à 23:14

Llense Marion

[Écouter cet article](#)

Powered by **ETX Studio**

00:00/03:10

Amoureux du bel ouvrage, l'artisan ébéniste imagine, dessine et fabrique des pièces uniques. Rencontre.

L'artisan ébéniste Arnaud Denis a récemment ouvert son atelier dans le village.

Arnaud, quel est votre parcours ?

Né en région parisienne, je suis arrivé à Narbonne à l'âge de huit ans, en 1981, et mon père était artisan dans le bâtiment. Je me suis marié à Moussan et j'ai travaillé dans l'entreprise familiale pendant une dizaine d'années. En 2005, j'ai eu envie de découvrir autre chose, de travailler sur de plus gros chantiers et j'ai donc intégré l'entreprise de génie civil Sade. Installé à Lourdes, je travaillais à Bagnères-de-Bigorre sur des ouvrages hydrauliques tels que des réservoirs d'eau potable. Par la suite, j'ai exercé en Corse, à Bayonne, puis chez

Cathar à Narbonne. Mais j'ai commencé à avoir d'importants problèmes de dos qui m'ont obligé à travailler dans des bureaux comme ingénieur d'études et je ne m'y suis pas senti à ma place. J'ai donc commencé à réfléchir à changer d'activité et, même si par mon métier j'ai aimé toutes les matières, la pierre ou le fer, par exemple, j'ai toujours eu une préférence pour le bois. Je me suis donc lancé dans une formation d'ébéniste avec la chambre des métiers.

Comment s'est déroulée cette formation ?

Après le dépôt d'un dossier motivé, j'ai un titre à finalité professionnelle d'ébéniste de niveau 4 préparé à l'école supérieure d'ébénisterie d'Avignon. J'ai choisi cette spécialité plutôt que la menuiserie car j'aime principalement le mobilier. La formation est très dense puisqu'elle représente 1 500 heures sur dix mois. Durant cette période, j'ai dû fabriquer cinq meubles, dont quatre imposés et un imaginé intégralement. L'évaluation se fait sur deux meubles, notamment le placage et la marqueterie et l'œuvre de fin d'année est notée par trois professionnels. Je viens d'obtenir mon diplôme le jeudi 6 juillet dernier et j'ai pu mener, en parallèle, la création de mon entreprise.

Parlez-nous de cette entreprise...

L'entreprise est présente sur internet à travers le site www.adligna.fr, ainsi que sur les réseaux sociaux tels que Facebook et Instagram. On peut aussi la trouver en passant par Google. J'ai déjà commencé à travailler sur mes premiers chantiers, notamment sur l'aménagement d'une cave à vin en chêne massif pour un particulier. J'aime beaucoup la création, notamment avec le logiciel 3D qui permet de présenter le projet au client. En ce qui concerne le bois, je peux utiliser du chêne, du hêtre, du frêne, de l'acacia, du tilleul, de l'érable, du châtaignier, par exemple, que je trouve en circuit court et local auprès de la scierie Durand, à Belvianes-et-Cavirac, près de Quillan. La création de meubles peut se faire à partir des indications du client, sur croquis ou modélisation 3D, avec des finitions différentes selon les usages ou les volumes. Après cette remise en question professionnelle, je suis maintenant pleinement engagé autour du travail du bois qui m'apporte de véritables satisfactions car quand on aime, on peut apprendre toute sa vie.

Arnaud Denis Ébéniste, Sté Adligna, tél. 06 31 07 27 24 ; adligna.fr.

[Voir les commentaires](#)

Réagir

